## 【序章の感想】

拝見しました。

初心者ほど最初にアドセンスに手を出してしまいます。 その結果、集客ばかりしてしまい販売を知らぬまま時間が経ち、 アフィリエイターとの差が大変なことになりますね。

こんにちわ!

Nです

高単価ブログ、どうやって創るのか?

興味深々です。

まだ本格的にブログを書くところまで

行ってませんが、

しっかりと勉強して高単価ブログを創れるように

なります!

~~~~~~~

(K さんは会ったことはありませんが)実在の例なのでわかりやすかったです。 PV もありきだとは思いますが、高単価にしないメリットはないですからね。 続きも楽しみです。

~~~~~~~

集大成的なセミナーがあると

ツイッターで拝見していたので楽しみにしていたセミナーです。 仁義なき PV 稼ぎアドセンスブログ戦争に終止符を打つべく立ち上がった ずーみーさんによる高単価ブログ構築セミナー。

続きが楽しみです!

~~~~~~

色々事情があって急に多忙になってしまって何もかも停滞している私でも、 「よし!やってやろう!」と思える動画でした。

高単価ブログという言葉自体はずーみーさんから初めて聞きましたが、 なるほど、納得の内容です。

1章以降がとても楽しみになりました!

逃さず見てやるぞ!と息巻いています。

集中して見ることが出来ました。
K さんと Z さんの比較の表がすごくわかりやすかったです。
数字で見ると、すごいですね。
2つのブログの差にビックリしました!
高単価ブログの威力を改めて感じました。

~~~~~~~

高単価ブログ、これこそが 自分の目指すべきブログ運営のあり方なのだと思いました。 セミナー本編を観るのがとても楽しみになりました。

~~~~~~~

高単価ブログの内容について学びました。 スライドの内容が簡潔で、しかも分かりやすかったです。 高単価ブログの作り方の全貌が分かるということなので、楽しみにしております。

こんばんは。Kです。

遅くなりましたが、序章を観させて頂きました。

私を例に挙げていただいたので、実感として良く理解出来ました。

私がアドセンスブログ(なんでも情報館)を作ったのは、

結果(収益になる)が出るのが早いから。

アドセンスブログで、一番よく挙げられるメリットですね。

しかし、Google の検索順位頼りの側面が強いので、

順位が少し下がるだけで、如実に収益に大きな影響を与えます。

アドセンスブログだけに頼るのは、精神衛生上、良くないですね。。

特に「ブログで起業」を考えた時には、高単価ブログを目指す必要あり。

その通りだと思います。

しっかり、概念を身に付けたいと思います。

次の第1章も楽しみにしております。

## 【第1章の感想】

第一章も素晴しかったです。

「ブロガーとは起業家である」でガツンときました。

元々起業目的でブログを始めたにもかかわらず、 サラリーマン根性が全く抜けていないことに気づかされました。

「特別編」は20回以上リピートしました。 もちろん、今後も続けます。

ずーみーブログも読破しています。 何度も読みたいです。

センスも程々有りますし、後は行動ですね~(笑) めげないように頑張ります。

~~~~~~

#### 拝見しました!

確かにブロガーで起業の知識がある方は、私も含め少ないですよね。 戦略・戦術を持つだけで、一歩先にいけると感じました。

また、ブロガーは孤独ゆえ Twitter を使い始め、 結果的に Twitter で消耗している人が最近多いように見えています。 その点、ずーみーさんのオンラインサロンは、刺激はあるし勉強できるうえに、 無駄な馴れ合いなどがなく作業に集中できるのが良いですよね^^

次章も楽しみにしています!

~~~~~~

高単価ブログ構築セミナーの続きが楽しみでさっそく拝聴しました。

「ブロガーとは起業家である」という哲学(定義?)は もっと認識されたほうがよいとおもいました。

ずーみーさんのブログの記事にもあったと思いますが 「一億総起業家説」にもあるように、 本人の自覚がないまま起業してるみたいなケースが多そうですね。 セミナーの作り方も参考になります。 いい例と悪い例をだして具体性をもたせることで説得力が増すのだと思いました。 ブロガーの記事作成にも応用できそうです。

次のセミナーも楽しみにしています。

~~~~~~~

頭の中で戦略ピラミッドを何度も組み立て直してます。 動画を見ながら勉強できる幸せを再度感じています。 次回以降も楽しみです。

~~~~~~~

「とりあえず稼げそうだからブログをやろう」という状態では曖昧すぎてダメダメで、 戦略ピラミッドのそれぞれの段階を具体的に満たしていくことが必須なのだと あらためて理解しました。

~~~~~~~

戦略は立てているつもりでしたが、 まだまだ甘そうだったので手持ち全ブログの戦略ピラミッド作ってみます!

K さんとずーみーさんの出会い衝撃でしたw

~~~~~~~

ブロガー = 起業家

これを最初に理解するべきことなのに わからないままの人が世の中に溢れかえってますね。 これを聞いたときは衝撃的でした。 僕はネット上のあらゆる情報に踊らせていて、

自分自身で自分の会社(ブログ)の舵をとらなければならないのに、 それの意識すらなくフラフラと色んなノウハウを試していました。

ミッション→戦略→戦術→実行

これを意識すればブログという媒体の

立派な会社ができあがることを理解できました。

~~~~~~

動画の最初の方で話されていた「ブロガーは起業家」という言葉が印象に残りました。 ブロガーは、戦略と戦術が無いから結果が出ないという話も衝撃でした! 稼いでいるずーみーさんと、以前のKさんの具体例で、戦略ピラミットの理解も深まりました。 ~~~~~~~

戦略無しでスタートした私には耳の痛い話ばかりでした(^\_^;) 今は成功したいなら戦略が必要なのは理解していますが、 可能性の高い戦略がなかなか見いだせないのがムズカシイです。

~~~~~~

Kです。第1章、拝見しました。 オンラインサロンで、ずーみーさんからコンサルを受ける中で感じていたのは、 ブログで稼ぐのは奥が深いな。。 いろんな要素がありすぎて、結構、難しいな。。^^; すごく感じていました。 第1章を見て、やっぱりそうなんだなと。

起業センスを上げないと!と思いましたね。 早くまたインプットをやりたいです。

今はひとまず、記事UPが最優先と思って、電車の中でもスマホで記事作成したりしています。 ですが、歩いている時間を利用して、また音声学習をやりたくなりました。^^ がんばります!

~~~~~~~

まず、「ブロガーは起業家である」という哲学が 自分は初めて知った哲学なので、驚きました。 確かに、この哲学(心構え)がなければ、 ブログが散漫な内容になってしまう可能性があるので、 この哲学を忘れないようにしていきたいです。 また、加藤さんでも教えてた内容と重なっていたので、 理解しやすかったです。 戦略と戦術を構築する手法も具体的に示してあったのも良かったです。 道筋が示されていれば、迷うことが少なくなると思いました。

#### 【第2章の感想】

拝見しました。

悩み解決の大切さ、そしてユーザーの悩みを理解することの大切さを再認識しました。 ほとんどのブロガーは出来てないですね。

そういう僕も出来てる方ではありません。

サーチコンソールでクエリを確認すると予想外のワードで検索されてたりもします。 もっとユーザーが何を考え、ユーザーは何を求めてるのか、

これを常に意識してるかで全て変わると思います。

ありがとうございました。

~~~~~~

ずーみーさん、こんにちは!

第2章のセミナーを拝見しました。

高単価ブログに必要な7要素ということで、 自分のブログに照らし合わせてみると、

②~⑥辺りがまだまだ未熟で 改善するべきところが多々見つけられます。

もう少し、記事数が増えてアクセスが集まり始めたら、 リライトして行きます。

次のセミナーも楽しみにしております。

~~~~~~~

今回の7要素について自分のブログで検証してみると、 意外とできていないことばかりだったなと思いました。 高単価ブログを作りたいという人は、 これら7つの要素については、毎日紙に貼って眺めるなどして、 自分のブログがおかしな方向にいってしまっていないか常に確認しておくべきですね。

~~~~~~

第2章、拝見しました。

私は、もともと「なんでも情報館」というブログを作っていて、 文字通り、思いついたことを書くなんでもありの記事を書いていました。 しかし、この手のブログで脱サラするには、どこか、限界を感じていました。 信頼残高もたまりにくい、価値観教育もなかなか困難。。。 完全な低単価のブログでした。。

ずーみーさんが私の適性も考慮して、 特化型のブログを新たに作ることを勧めてくれたので、 特化型ブログを作ることになりました。

今回の第2章を見て、正しい選択だったと確信しました。

まだ、新しいブログは産声をあげたばかりですが、 今回の高単価ブログの7つの要素を満たすことを意識すれば、 短期間で結果を出すことも不可能ではないと思いました。

また、他のブロガーがほとんど知らない内容であるため、 差別化が図れるのは嬉しいですし、希少価値がありますね。

今回のセミナー動画の基本を忘れずに、引き続き取り組んでいきます!

#### 【第3章の感想】

「経営者マインド」と「コンセプト」は、 経験上、意識しないとズレていってしまうように思います。

音声学習したり記事を書くときにコンセプトを思い返したりして、 この部分がブレないようにしていきたいです。

~~~~~~~

ブログを作って記事を更新していくことは難しくないですけど、 ただのブログではなく、稼ぐことの出来る高単価ブログを作るのは 自分には無理そうだと思っていました。

この準備編を見て、考えが変わりました。 ブログを始める前に、こんなにもしっかりと準備するんですね。 その準備は難しいことではなく、競合の 100 サイトを見るとか、 トップ 5 を詳細に分析するとか、ブログ設計など。 これらは時間がかかるだけで誰でも出来ること。

ここまで準備してからブログを始めれば、 自分にも高単価ブログが作れそうだと思いました。

~~~~~~~

ずーみーさん こんにちわ! 今回の動画はすごいですね! ずーみーさんのビジネス思考が集約された 有料級の戦略コンテンツだと思います。 何度も何度も繰り返し視聴し 思考をインプットします!

~~~~~~~

ブロガーは起業家としての意識を持つ!大事だなと思いました。 経営者としての思考回路とマインドを鍛える方法の4つ、わかりやすかったです。 あと、ターゲットとペルソナ、混同していました(汗) いつもためになる動画ありがとうございます。 では、第4章楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

### 【第4章の感想】

「NOT OPEN」を改めて見て、SEOと両立するタイトル作りが難しいなぁと感じました。

集客は検索メインとしたいので、タイトルはもちろんですが、 SEO 的に無理そうならばディスクリプションを改善して NOT OPEN を克服する、 SNS との使い分け、内部リンクで興味性を持たせるなどの工夫もしていければと思います。

また、34分以降のお話も、励みになりました。 確かに毎日目標設定するときに、 絶対達成できる目標を1つ入れることでモチベーションを維持できるようにしています。 これからも負けずに頑張りたいです。

ブログ成功の原理原則がまとめられている動画でした。 これの詳細部分はサロンに揃ってますし 「本気でブログで稼ぐ」のに必要なことが揃ってるので 継続さえすれば誰でも必ず成果が出せると思います。

ずーみーさん こんにちわ! 目から鱗のNです(笑) 今回の4章もすごい内容ですね! 事細かくブログ作成までの流れが 説明されていて非常に分かりやすかったです。 XYZの公式など「無料でいいの?!」 と思う箇所もしばしばありました。 繰り返し視聴し勉強します!

高単価ブログを作る具体的な方法だけでなく、 高単価ブログを作る上での考え方を知ることが出来ました。 内容が濃かったです。

1PV あたり単価の公式がすごかったです! 数値を改善していく方法も丁寧に説明されていたので分かりやすかったです。 密度が非常に高いと感じました。 マインドの持ち方から、やるべき内容が順番に述べられ、 高単価ブログ作成のイメージが掴みやすかったです。 また重要な点は、数値を用いて具体的に解説してあったため、頭に残りました。 また、脳を上手く利用することは、私も常に意識しているため、共感できました。

この56分間は人生を変える可能性がある56分間じゃないでしょうか。特にずーみーさんの気迫も感じ取れます。 思わず聞いた瞬間にツイートしてしまいましたから(笑) 最終的には、自分は何を紹介していくのか?そこを突き詰めます。 少しずつですが、見えてはきています。 これだと思うものを今月中に見つけて、 ずーみーさんの教えを守り、やっていきます。

とても具体的でわかりやすく、 ブログを始める際に知っておくべきことが まとまって理解できました。 現在、ブログ更新はほぼお休み中ですが、 再開する際には、意識したい内容がいっぱいでした。 むしろ、今まで意識せずブログを書いていたことに 改めて気づかされました( $^*$   $^{\prime}$   $^{\prime}$   $^{\prime}$   $^{\prime}$   $^{\prime}$   $^{\prime}$   $^{\prime}$   $^{\prime}$ 

~~~~~~~

すごくおもしろかったです。 そしてとても、勉強に成りました。 連続2回続けて視聴してしまいました。 一度目は夢中で、二度目はノート片手に… 素敵な教材をありがとうございました。 これからもよろしくお願いいたします。

1日 100 文字ならできそうです。それを 3 週間ですね!確かになんとかなりそうに感じます。

また、頑張らずに習慣化する、というのも納得。

今までブログ等を始める時に気合いを必要としすぎていたんだなと感じました。

ずーみーさんの語り口のようにソフトに作業をして、 地道に継続していくことが一番の近道だとわかりました!

具体的なテクニックも満載でとても参考になりましたが、 私の場合そもそも「始める続ける」が足りなかったので、 ノルマ理論が一番心にしみました!

~~~~~~~

ずーみーさん、こんにちは!

第4章のセミナーを拝見しました。

この実行編では、

ブログ作成に関するノウハウが網羅されていて、 繰り返し音声を聞いていますが、いまだに覚えきれません…。

何度も何度も音声学習して自分のものにして行きます。

簡単ではありますがご紹介頂き、 ありがとうございました。

# 【全体の感想】

ずーみーさんのブログを読んでる人にとっては

復習的な内容かもしれませんが コレを全てやりきってる人がどれだけいるか、 恐らくあまりいないと思います。 僕自身もそうです。 なのでこの動画は定期的に何度も何度も観ることで 思考が定着するでしょうから何度も観たいと思います。 そしてこの原理原則はブログの時代が終わり、 次の媒体が来たとしても有効だと思います。 見るべき項目の増減はあるでしょうが基本は変わらないはずです。 これらを定着させればいつの時代になったとしても 生きていける方程式のようなものだと思いました。 ありがとうございました!

1~4章を繰り返し視聴し思考をインプットしPDCAを意識してアウトプット(実践)していけば高単価ブログ作成が可能だと思いました。ありがとうございました m() m

~~~~~~

高単価ブログの作り方の流れがよく分かりました。 勉強になりました! 分かりやすい動画をありがとうございました。

~~~~~~

私の心の中を見透かされているのでは?という内容でした。 有料にすべき内容だと断言できますので、紹介記事を書きたくなるくらいです(笑) このセミナーを通じて、 1 人でも多くの人が PV 数の呪いから解放されること間違いなしです^ ^

~~~~~~

ずーみーさんの優しい語りで ずーみーさんの言いたいことがしっかり伝わってくるような、 温かいセミナーでした。 ブログを始めたくてうずうずしてきます。 ずーみーさんと知り合えてよかったと心から思えるセミナーです。 本当にありがとうございました! ~~~~~~~

この0から始めるブログ起業セミナーでは、 ブログ作成に関することがとても分かりやすく説明がされているので、 ブログ初心者の方やこれから始めようと思っている人まで、 幅広く理解がされやすいと思いました。

またブログ作成に行き詰っている人に対しても、 セミナーを何度も音声学習することによって、 自分の欠点が見つけられ改善方法も紹介されているので、 ブログを成長させることができると感じました。

このようなブログ作成に特化したセミナーは他にないと思いますので、 ブログ作成に悩んでいる多くの人にご紹介できればと思いました。

本当にありがとうございました!